

紙屋中学校通信

平成30年 9月25日発行
小林市立紙屋中学校
9月号

第14回紙屋小・中学校合同運動会

9月15日（土）天候に恵まれた中、盛大に紙屋小学校、紙屋中学校の合同運動会が開催されました。小学生70名、中学生23名による元気あふれる運動会でした。プログラムの中の紙屋音頭や城攻め踊りでは、地域の方々からご指導いただき感謝する次第です。



また、ご来賓も27名お越し頂き、誠にありがとうございました。PTA団技や綱引きでは、保護者の方々の楽



しくも真剣な競技にエネルギーを送ったところです。祝詞も多く寄せられました。子供たちの

頑張りを、保護者と学校、地域が支えている「チーム紙屋」の運動会でした。



実行委員長の大役を果たした中学3年生の石川遼君が閉会式で「不器用な僕ですが、協力してくれてありがとうございます」とすがすがしい表情で話していました。



【野尻よさこい】

合同運動会では、**募金**の活動もありました。中学校の生徒会が運動会の昼食時間の前に集めました。今年はなんと！31,423円集まりました。ご協力ありがとうございました。集まったお金は、年末に、「赤い羽共同募金」と「日本ユニセフ協会」に分けて募金します。小林の福祉活動や世界中の困難な生活を強いられている子供のために使われます。

【紙屋音頭】

合同運動会では、**募金**の活動もありました。中学校の生徒会が運動会の昼食時間の前に集めました。今年はなんと！31,423円集まりました。ご協力ありがとうございました。集まったお金は、年末に、「赤い羽共同募金」と「日本ユニセフ協会」に分けて募金します。小林の福祉活動や世界中の困難な生活を強いられている子供のために使われます。

備蓄用の非常食をどうぞ

小林市の主催で、紙屋地区の避難所運営訓練が9月2日（日）に行われました。場所は紙屋地区体育館で、段ボールベッ



トやテントを設営したり、救護活動を行ったりしました。このような取組を継続して行うことで、有事の際に何ができるかわかるのだと感じました。

小林市で備蓄している非常食が届きました。ご家庭で非常食をご賞味してください。わかめご飯で結構おいしそうです。9月中には、配付します。



※賞味期限は2022年10月です。

募金